LOS ÉXITOS DEL TERCER ENCUENTRO PANAMERICANO DE JOVENES LECHEROS ORGANIZADO POR FEPALE EN ECUADOR



Del 25 al 27 de abril 2017 se llevó a cabo con éxito en la ciudad de Yachay (Provincia de Imbabura, Ecuador) el 3er. Encuentro Panamericano de Jóvenes Lecheros, realizado por la Federación Panamericana de Lechería FEPALE con sus asociados en Ecuador y con el apoyo del Ministerio de Agricultura, Ganadería, Acuacultura y Pesca MAGAP y el Gobierno de la Provincia de Pichincha.

Participaron al Encuentro 230 jóvenes provenientes de 12 países: Brasil, Chile, Colombia, Costa Rica, Ecuador, Guatemala, México, Panamá, Paraguay, Perú, Uruguay y Venezuela, además de autoridades de gobierno y técnicos.

El Encuentro se desarrolló en jornadas de conferencias, talleres, intercambios de experiencias, días de campo y actividades de integración en torno a conocimientos de la producción lechera, buscando incentivar en la nueva generación de productores la pasión por el sector ganadero de los países que integran la Federación.

En la inauguración, el Presidente de FEPALE resaltó que es necesario involucrar a los jóvenes para el recambio e integración generacional en la producción de leche, la sucesión en las fincas, reduciendo la migración a la ciudad y fomentando la participación de los sectores público y privado.

Las conferencias tocaron importantes temas como : El marco del sector lechero internacional, oportunidades para América Latina; El poder de las redes sociales y el potencial uso a favor de la cadena lechera; Buenas prácticas de producción lechera y su relación con la sustentabilidad; La integración generacional, un desafío a nivel comunitario y familiar.

En grupos de trabajo lo jóvenes intercambiaron ideas y soluciones para diversos problemas planteados.

En el día de campo, lo participantes visitaron centros de acopio de la Provincia de Pichincha, escucharon las







experiencias de pequeños y medianos productores y de los jóvenes del lugar en la producción de leche. El representante del Ministerio MAGAP de Ecuador presentó el desarrollo de los centros de acopio de leche en las asociaciones de pequeños productores y la optimización de la producción lechera bajo el sistema de pastoreo. Las exposiciones estuvieron acompañadas por los hermosos paisajes del lugar, donde la producción ganadera que va de la mano con la conservación del medio ambiente. Además, se demostró el valor agregado que los productores dan a la leche, como el yogur, queso y el chocolate blanco.

Otras conferencias se realizaron el tercer día sobre temas relacionados con la producción lechera y el papel de los jóvenes. En la página web de FEPALE se encuentra un informe detallado de las diferentes conferencias y actividades

Otros eventos animaron los tres días como la reforestación en el Arborium JBY en Yachay, donde cada joven apadrinó un árbol, como símbolo de un futuro sostenible y sustentable para las nuevas generaciones. Por la noche se organizaron eventos culturales de música y bailes, con la participación de los grupos de los diferentes países.

En la conclusión del Encuentro los jóvenes panameños invitaron a todos los asistentes a concurrir al 4º Encuentro Panamericano de Jóvenes Lecheros a realizarse en Panamá en 2019.

Para saber más

Información en el sitio web FEPALE

Información en Facebook FEPALE

Fotos en Facebook MAGAP

Información en sitio web Yachay.gob.ec







